
Der Ausschussvorsitzende stellt den o.g. Antrag vor.  

 

RM Thiesing äußert sich empört über die Antwort der Verwaltung und empfindet sie in Teilen als 

„anmaßend“ und ist „irritiert“.  

Es werden nun mehr Fragen aufgeworfen als vorher beabsichtigt. 

 

RM Homfeld schließt sich den Äußerungen an und gibt deutlich zu verstehen, dass die Stadt eine 

Vorbildfunktion trägt. 

 

FBL Büttler erörtert den Sachverhalt. 

 

RM Thiesing stellt den Antrag den Punkt erneut auf die TO der nächsten Sitzung am 13.09.2023 

aufzunehmen. Bis dahin Klärung folgender Punkte: 

 

1.) Darlegung der Arbeitszyklen des BBH (wer macht wo, wann, was?) 
2.) Welche Beete sind priorisiert? Wie sieht deren Pflege aus? 
3.) Wie sieht der Einsatzplan der Kehrmaschine des BBH aus? 

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag abstimmen: 

 

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 

 

 

Hinweis der Verwaltung: 

 

Nach Rücksprache mit Herrn Ihnken (Leiter BBH) bedarf die Erstellung dieser Übersicht längere Zeit, 

da die bisherigen Listen komplett überarbeitet bzw. neu erstellt werden müssen. 

 

 


